
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇秋晴れの下大成功に終わった運動会 

 １０月２４日の土曜日、前日まで降っていた雨もすっかり止み、秋晴れの下での運動会となりました。

コロナ禍により「新しい生活様式」のなかで、感染防止対策に配慮しながら例年よりも縮小した運動会と

なりましたが、保護者、ＰＴＡ役員、五中おやじの会等、多くの方々のご協力を得て無事開催できたこと

に心より感謝申し上げます。また、運動会当日にお配りしま 

した「運動会アンケート」のご提出ありがとうございました。 

いくつかご紹介させていただきます。 

 

□保護者のアンケートより 

・運動会をすることができて良かったなと入場行進から感動し 

ていました。吹奏楽部の演奏も少ない人数でも大きい音が出 

ていて素晴らしかったです。生徒たちが楽しそうに競技に参 

加している姿、競技が終わって喜び合ったり、慰め合ったりしている姿がとても印象に残っています。

先生方の子どもたちを見守る姿にも感激しました。ありがとうございます。 

・学校行事が削られる中、三年生を中心に集団行動、ソーラン節共に丁寧に表現されていた。クラス旗も

色使いが鮮やかに描かれていました。係の方が手に絵の具を付けながら下校するのを見ていました。そ

の頑張りがあって無事に行われて嬉しかったし、各クラスの団結力も強まったと思います。 

・コロナ禍の中で運動会を行ってくださりありがとうございました。子供たちのパワーは親にとって一

番頑張れる力になります。五中の先生方の子供達と一緒に喜んでくださる姿が親以上なので五中を選

んで良かったと日々思っています。学年１位、五中（全学年）１位になって息子も喜んでいます。練習

時間も短かった中、こんなステキな運動会をありがとうございました。 

・生徒、先生方が声を出して応援している姿や、全力で走る姿が普通のことなのに目の当たりにして感動

しました。卒業生のお父さんが多いであろう親父の会やコロナの中お手伝いをしていらっしゃるＰＴ

Ａ役員の皆様にも感謝しかありません。１位でも２位でも全力でやったぞ！という気持ちのあふれる    

３年生の団結は温かい気持ちになりました。本当に実現できてよかったです。 

 （クラス旗）どのクラスも工夫を凝らしてカラーをデザインの一部にしたり、伝わるものがあったので 

見ていて楽しかったです。クラス旗を団体競技で使ったのはアイディアですね。旗も主役の場面がある 

と（増えると）もっといいなと思います。入場以外、２，３年生のは飾っていたのがもったいないと思 

いました。（※１年生は学年種目でクラス旗を使用）閉会式でもクラス旗を使用するとか？ 

 ソーランも集団行動もきびきびと生徒が動いていてとてもかっこいいと思いました。集団行動も人数 

が多くて迫力がありました。ソーランのように学年ごとのパートをつくるのもかっこいいのではと思 

いました。 
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・コロナ禍の中、運動会を開催してい頂けたこととても感謝して 

います。３学年種目ムカデで子供達が一致団結している姿、女 

の子達が終わった後や直後に励まし合っている姿を見て頑張る 

ことの素晴らしさ、大切さを改めて知りました。２学年大縄跳 

びの際、九石先生がクラスを盛り上げ、子供達が受け止め一生 

懸命跳んでいる姿がとても感動的でした。 

・荒川五中の運動会は生徒の人数も少ないものがありますが、生 

徒達と先生方の仲の良さを感じることができました。子供達も 

一つ一つの競技を一生懸命頑張っていてお天気もとても良かったせいか一日楽しくコロナを忘れて気

持ち良く過ごせました。温かみのある運動会を開催して頂きありがとうございました。 

 

■改善点、要望事項等 

・中学校での初めての運動会なので、お手紙がくるまで何もわからず、お弁当のことなど不安でした。 

 せめて１か月前くらいにはお手紙が欲しいです。１年生の親は不安です。 

・子供の係の仕事は全員がやるべきです。委員会や部活に入っていない子には何か仕事をやるべきだと 

思います。 

・選抜リレーですが、各クラスもう少し人数を増やしての参加 

でも楽しめるかなと思いました。 

・昨年は５月実施。今年は１０月実施、１０月のほうが涼しく 

て子供たちはもちろん保護者も身体への負担が少ないのかな？ 

と感じました。 

・自転車置き場がないと思い、徒歩で行きましたが事前に案内 

があると良かったです。 

・今年に限らずですが保護者の昼食、体育館の開放のお知らせ 

を事前にお手紙で知らせて頂けるとありがたいです。 

・クラス旗の掲示場所が良く分からなかった。友人のスマホでみせてもらった。 

・保護者がもう少し近くで観覧できればより一層盛り上がると思います。 

・マイクの声（スピーカーからの音声）がよく聞こえないので改善してほしい。（※同じ指摘、要望が数

件ありました。）  

 

この学校だより６号の執筆後も多くのアンケートが寄せられました。寄せられたご意見、ご感想、改善点

等については全教職員で回覧共有し、来年度以降の運動会実施にあたり改善できる点は改善していきた

いと考えております。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
今年初めて作成したクラス旗 

華を添えてくれた吹奏楽部 女子ソーラン 幹部による演舞 男子集団行動「ひし形の隊形」 

 合同体操指揮者 金刺さん 



〇離任された先生方からのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

橋本 佳世 先生（英語科 ８年在籍   現：台東区立御徒町台東中学校） 

私は今、台東区にある御徒町台東中学校という学校に勤務しています。１年生の担任で、部活は演劇部

を見ています。１年生は１クラス３７人で４クラスあり、学年で１４８名います。全校生徒数も多いの

で、まだ１度も全校揃っての朝礼や行事をしたことがありません。五中は１０月２４日に運動会があった

と聞きました。きっと、３年生が素晴らしい運動会を創り上げたのだろうと想像します。 

御徒町台東中の様子でみなさんにお伝えしたいことが２つあります。まずは「挨拶」です。「あ・じ・

み」のような合言葉はありませんが、生徒は礼儀正しく挨拶をします。離れた場所で目が合うと、自然と

会釈をしてくれます。言葉だけの挨拶ではなく会釈があるととても気持ちがよいものです。 

次に「３分前着席」です。どの授業も「３分前」に座って待つのです。授業が終わると休む暇なく次の

授業に向けて全員がバタバタと準備・移動を始めます。先生も３分前に教室に行かなければいけないので

結構大変です。しかし、３分前に座っていると、落ち着いて授業を開始することができ、私自身の行動も

速くなったなと感じるこのごろです。 

荒川五中を離れて、五中のあたたかい雰囲気、行事に盛り上がる生徒の姿を懐かしく思い出します。五

中生はとても人懐っこく、明るい生徒が多かったと感じています。嬉しいこと、嫌なことを素直に表現し

てくれるところもみんなの良さです。そして何といっても、荒川五中は学校全体で生徒をあたたかく見守

ってくれる学校であり、少人数ならではの、きめこまやかな指導がされています。そんな環境の中で過ご

せていることを誇りに思い、みなさんは部活に勉強に、安心して向き合っていってください。 

最後に、生徒のみなさん、教職員のみなさま、長い間本当にお世話になりました。五中生の活躍を遠く

から応援しています。 

 

松井 隆 先生（数学科 ３年間在籍   現：江戸川区立二之江中学校） 

コロナ禍の影響で離任式が開催できず直接君たちにお別れの言葉を話せなく残念に思っておりました

が、このような機会を与えて下さり大変うれしく思っています。 

 ５中で一番良かったことは、生徒との距離が、今まで経験したどの学校よりも一番近く、本音で多くの

ことを君たちとたくさん話せたことです。 

 毎日の生活の中で私が言い続けた言葉を覚えていますか。それは  

”迷ったらおかわり ”です。決して私のような体型にみんなになってほしくて言っていたわけではあり

ません。若いうちには、迷ったときにはやらないより、やったほうが得るものが多いです。失敗に終わっ

ても、それは次につながる、ステップになります。なんにでもチャレンジできることこそ君たちの持って

いる一番大切なことです。 

 ５中では、３年間という、短い期間でしたが君たちには毎日、元気をもらいました。私も新しい学校の、

江戸川区の学校で頑張っている君たちに負けないように、何事にも挑戦していきたいと思います。 

 今後の君たちの活躍を楽しみにしています。さようなら。 

                           

 

例年４月の下旬に行っていました離任式もコロナ禍の影響で今年は実施することができません

でした。２、３年生の生徒、卒業生はこれまでお世話になった先生方とのお別れができずに残念だ

ったと思います。転任された先生方も思いは同じです。その転任された３名の先生方よりメッセー

ジが届きましたので紹介いたします。 



加藤 諒 先生（英語科 ２年間在籍   現：足立区立第四中学校在籍） 

 荒川区立第五中学校のみなさんお久しぶりです。 

 皆さんにもう一度会うことができず、とても悔しく、寂しい気持ちでいっぱいです。ですが、このよう

に皆さんに思いを伝える場ができたことは大変うれしく思います。 

 皆さんには大事にしてほしいことがあります。それは「思い出」です。いまはコロナ新型ウイルスのせ

いで思うようなことができずに悲しい思いをした人がたくさんいることでしょう。しかし、それにめげず

にこれからの人生のために「思い出」を大事にしてほしいと思います。「思い出」はいつまでも皆さんの

心の中にあり、いつでもその時に時間を戻してくれます。いま、この文章を書いているときに荒川区立第

五中学校で過ごしていた時が昨日のように思い出されます。これから先の君たちが活躍する場で全員で

つくる「思い出」を大切にし、最高の「思い出」をつくっていってください。 

 君たちの活躍をお祈りしています。 

 

〇後期生徒会役員・各種委員会 （◎委員長 ○副委員長 ●書記） 

後期の生徒会役員、専門委員会が決まり新たな五中の生徒会がスタートします。新しい五中を築きあ 

げるために皆で協力していきましょう。 

委員会 １年１組 １年２組 ２年１組 ２年２組 ２年３組 ３年１組 ３年２組 

学 級 

委員会 

〇三木 秀真 ◎小野田 芯太 小野田 諒太 ◎飯田 陽乃介 ●石川 拓夢 ●坂井 環仁 〇末吉 希理 

●河合 美羽 ●髙松 寿々 樋下田 みづき 隅田 麻友 〇入方 来実 〇﨑田 海南 ◎松本 優梨羽 

生 活 

委員会 

 

 

金城 誠士 阿部 煌大 阿蒜 佳明 石井 優多 田村 宜大 平川 昂洋 水本 醍吾 

奥下 裕生 延原 悠真 ●潮來 修駕 吉田 獅 早川 絆和 松本 瑠唯斗 谷古宇 健心 

鶴 千恵菜 藤沢 心美 ◎宇佐見 優乙 池島 美央 髙岡 未咲 稲葉 すみれ 村上 乃愛 

札場 美帆 〇渡邉 沙紀 〇加藤 希世樹 山口 愛梨 本多 里桜 小嶋 愛理 萩野 結衣 

図 書 

委員会 

折尾 瞭也 金沢 来那 ◎寳島 真矢 〇佐藤 空 櫻井 康心 伏見 元國 西澤 晴喜 

松本 澪杏玲 〇村林 萌衣 ●立田 花梨 ●山口 柚香里 鈴木 陽菜 〇橋川 ひより 宮崎 真緒 

保健給食 

委員会 

倉林 蓮 佐野 悠雅 田中 優飛 ◎中里 祥 〇小口 睦喜 西村 幸祐 磯村 光佑 

石井 儒俐 〇盛 美沙希 伊藤 陽菜子 高原 凛 市橋 葵 ●篠原 美咲 細野 ちえり 

生徒会役員 ・会  長 内田 智樹（２－３） 

・副 会 長 河野 千代（２－１） 小口 舞花（１－１） 

・執行委員  杉田 瑞季（２－２） 田中 凛 （１－１） 宇都宮 圭太（１－２） 

 

〇１１月主な行事 

 ２日（月）全校朝礼 後期認証式 

 ３日（火）文化の日 

 ４日（水）卒業アルバム部活動写真撮影 

 ６日（金）～１３日（金）三者面談（３年） 

１０日（火）側わん検診（１年） 

１１日（水）荒教研（教科）４５分授業 

１４日（土）土曜授業日 50分×3（給食無し） 

１６日（月）生徒会朝礼 

 

１８日（水）定期考査（数・理・保体） 

１９日（木）定期考査（社・国・音） 

２０日（金）定期考査（英・美・技家） 

２３日（月）勤労感謝の日 

２４日（火）各種委員会・避難訓練 

      学校評議委員会 18:30～ 

２５日（水）復習テスト（３年） 職員会議 

２６日（木）中央議会 

３０日（月）卒業アルバム写真撮影（３年） 

 


